

Bremen, 6. März 2012

Der Countdown läuft: mit ATLAS 8.4 wird die EORI-Nummer zur Pflicht

Ohne EORI-Nummer keine Im- und Exporte mehr möglich +++
+++ Schnell noch EORI-Nummer beantragen +++ Advantage
Customs ist vorbereitet auf die neue ATLAS-Version

Am 10. März 2012 ist es so weit: das neue Atlas Release 8.4/ AES 2.1 geht beim Zoll in Echtbetrieb und bringt einige Veränderungen mit sich. Eine davon ist die EORI-Nummer.

Wer künftig Ausfuhren oder Einfuhren beim Zoll anmelden möchte, benötigt zwingend eine EORI-Nummer. Diese von der Europäischen Union festgelegte Kennziffer dient der eindeutigen Registrierung und Identifizierung von Wirtschaftsbeteiligten gegenüber der Zollverwaltung. Sie ersetzt die bisher gültige Zollnummer.

Die EORI-Nummer muss von Unternehmen beim Informations- und Wissensmanagement (IWM) Zoll beantragt werden. dbh Logistics IT AG, Hersteller der ATLAS-zertifizierten Zollsoftware Advantage Customs, rät seinen Kunden, dringend die EORI-Nummer zu beantragen - ohne diese Nummer ist ab 10.3. keine Im- und Exportabwicklung mehr möglich.

Der Zoll beginnt am 10. März damit, das neue ATLAS Release in den Echtbetrieb zu überführen. Ab diesem Zeitpunkt prüft der Zoll bei jedem Zollantrag auf seiner Seite, ob für die angegebene Zollnummer eine EORI-Nummer vorliegt. Ist das nicht der Fall, wird der Antrag als fehlerhaft zurückgewiesen.

In ATLAS wird vorerst weiterhin ausschließlich die Zollnummer verwendet, bis die angeschlossenen Zollverfahren umgestellt und vom Zoll zertifiziert sind. Für Advantage Customs ist diese Umstellung im Spätsommer 2012 vorgesehen. Dann wird die Verarbeitung der EORI-Nummer direkt mit Advantage Customs möglich. Mit ATLAS 8.4 und dem gleichzeitigen Release von AES 2.1 werden noch weitere Änderungen wirksam. Dazu gehören zum Beispiel die Einführung der Niederlassungsnummer und der Wegfall der Postfachadresse im Einfuhrbereich. Alle Änderungen sind in Advantage Customs umgesetzt.

1.924 Zeichen inkl. Leerzeichen

Über dbh

dbh Logistics IT AG (dbh) ist ein führendes Unternehmen für Software und Consulting in den nationalen und internationalen Logistikmärkten. Kerngeschäft ist die Vorbereitung und Umsetzung von IT-Projekten rund um die Themen:

- Zollabwicklung und Exportkontrolle
- Logistik und Transport
- SAP-Consulting
- Hafenwirtschaft

Als Software-Hersteller bietet dbh modular aufgebaute Lösungen an. Diese können als Standardprodukte eingesetzt oder nach individuellen Anforderungen angepasst werden. Neben der Softwarerealisierung gehören auch Projektdurchführung und Beratungsdienstleistungen zum Portfolio. Dazu bietet dbh verschiedene Betriebsmodelle an - von der Installation beim Kunden bis hin zum Software-as-a-Service oder ASP-Betrieb im dbh-eigenen Hochleistungsrechenzentrum. Auch der technische und fachliche Kundensupport wird vom Unternehmen selbst bereit gestellt.

dbh wurde 1973 gegründet und beschäftigt deutschlandweit rund 130 Mitarbeiter. Neben dem Stammsitz in Bremen unterhält dbh weitere Standorte in Dortmund, Dresden, Hamburg, Wilhelmshaven und Würzburg.

Weitere Informationen: www.dbh.de

Pressekontakt:

Sandra von der Pütten
Presse- und Marketingkommunikation
Tel. +49 421 30902-71
E-Mail presse@dbh.de